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Texte de la question

M. Maxime Laisney appelle l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de l'énergie, du climat et de
la prévention des risques sur le harcèlement qui aurait été subi par des salariés d'Électricité de France (EDF).
Employés par différents sites et occupant différents postes, plusieurs salariés d'EDF interpellent sur les pratiques
managériales opérées au sein de la société de production et de fourniture d'électricité, détenue à 100 % par l'État
français. Leur point commun essentiel tient au harcèlement qu'ils subissent ou ont subi dans le cadre de leur
fonctions professionnelles. Certains ont été reconnus comme lanceurs d'alerte. Des articles au sujet du traitement
subi par ces salariés sont parus dans la presse, notamment un dossier de quinze articles intitulé « EDF, la machine à
broyer » publié par le média Blast. Plusieurs décisions de justice ont reconnu des situations de harcèlement moral.
Des accusations de discriminations sont également portées à l'encontre d'EDF, en raison de l'état de santé, du
handicap, du sexe, des origines et convictions religieuses prêtées ou encore des fonctions syndicales des salariés.
Ces salariés font état de mises au placard et de licenciements abusifs et alertent sur la généralisation de ces
pratiques de harcèlement et de discrimination. Ils évoquent également plusieurs cas de suicide et de tentatives de
suicide. L'État, en tant que détenteur à 100 % de la société EDF, est fondé à se pencher sur ces alertes
préoccupantes. Il lui demande ce qu'elle a l'intention de mettre en œuvre pour faire la lumière sur ces allégations et
sur ces cas reconnus par la justice de harcèlement d'EDF à l'encontre de certains salariés.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE2755
http://www.tcpdf.org

